
授業参観・ＰＴＡ総会・後援会総会・懇親会の参加ありがとうございました！

４月 29 日（火・祝）に標記の会が開催されました。大勢の保護者の皆様にお越しいただき誠にありがとう

ございました。授業参観には約 646 名、PTA 総会 547 名、懇親会には 53 名に参加していただき、本校への教

育活動に対する関心と期待の大きさを改めて実感しました。皆様のご期待に応えられるよう、教職員一同精一

杯努力していきたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。

PTA 総会では、校長より学校教育方針、進路指導、生徒指導について説明をさせていただきました。また平

成 25 年度ＰＴＡ活動報告、平成 25 年度決算報告、平成 26 年度ＰＴＡ活動計画、平成 26 年度予算書が協議

され、承認をいただきました。昨年度に引き続きＰＴＡ会長に小柳勝司さん、後援会長に池田孝志さんが選出

され、新たな役員体制で平成 26 年度がスタートしました。小柳ＰＴＡ会長のもと、これまで積み上げてきた

実績に加え、より活気あるＰＴＡとなるよう、ご協力をお願い申し上げます。保護者と教職員が心を一つにし

て教育活動に取り組むことにより、教育効果も高まり、生徒の確かな成長が図れると思います。

当日、アンケートを実施し、保護者の皆様から多数の感想やご意見をいただきました。改善すべき点は今後

PTA 理事会とも相談しながら、改善を図っていきたいと思います。以下に主な意見を掲載します。

【良好とのご意見】

◇毎年、決まった２９日（祝日）に開催しており、予定を立てやすく父親も参加しやすい。

◇大変楽しい授業であり、説明も分かりやすい。

◇先生方にはいつも熱心に指導していただき感謝している。

◇「中だるみ」対策など子どもたちの進路をしっかり考え、応援してくれている。

【改善を求めるご意見】

◆平日の方が参加しやすい

◆授業参観・ＰＴＡ総会・後援会総会・学年学級ＰＴＡの流れは、長時間となり負担が大きい。PTA 総会を

もっと短縮できないか。懇親会の開始時間を遅らせるともう少しゆとりがでるように思います。

◆（人数が多く）教室に入っていけず、子どもたちの授業がよく見られなく残念でした。

◆授業中、廊下にいる保護者の私語が気になりました。もっとモラルをもった行動をしてほしい。

◆公共交通機関を利用して通学している生徒の車内でのマナーの指導をお願いします。地区委員会等で登下

校時に乗車して直接指導を試みてはいかがでしょうか（学校任せにしないために）。

上記以外にも、部活動と学習の両立、補習、給食、椅子の防音対策、情報発信、ＰＴＡ会計等について多

数ご意見をいただきました。今後改善できるよう協議していきます。アンケートにご協力いただきましてあ

りがとうございました。
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生徒会オリエンテーション

４月 30 日（水）に、１年生を対

象とした生徒会オリエンテーショ

ンを行いました。生徒総会に向け

て、生徒会活動や各種委員会の説明

が行われ、中等生徒会の一員として

の自覚を高めました。

また前期部活動の紹介を行い、各

部活動が積極的に１年生の勧誘をしていました。本校では、これまで１年生の部活動加入は６月の中間考査終

了以降でしたが、本年度からは既に体験入部をはじめ５月 12 日には正式入部となります。前期課程では 90 ％

以上の生徒が部活動に加入し、仲間とともに汗を流しています。体力や気力の向上、チームワークや礼儀等、

部活動で得られることは大変大きいものがあります。また、Ⅰ，Ⅱ期生の進路状況から、部活動でがんばって

いる生徒が、より良い成果を収めていることも分かってきました。部活動でも中高一貫のメリットを最大限活

かしてほしいと思います。

【 平成26年度 新たな教育活動の紹介 ＮＯ．３ 】

昨年度に実施した生徒・保護者アンケートや学校評価を踏まえ、本校が更なる飛躍を図るため、

平成 26 年度の新規及び重点的に取り組む活動を数回に分けて紹介しています。今回はその３回目

です。

１ 異学年交流 ～縦割り班活動～

中高一貫教育校の特長は先取り学習が可能なカリキュラムばかりではありません。中学校１年相

当と高校３年相当の６学年がともに学校生活を送ることにより、後輩達は先輩に憧れたり大きな刺

激をもらったりできることも大きな利点と言えるでしょう。本年度より全学年で取り組む体育祭に

おいて学年を越えた絆を更に深めることができるよう、以下の縦割り活動を行います。

【 縦割り活動 】

１～６年で構成される班を組織し、５，６年生が班のリーダーとなって、学習のこと、進

路のこと、海外研修のこと等をテーマに年数回座談会を開きます。後輩たちにとっては、直

接先輩達から学べる良い機会となるでしょう。

２ 土曜講座の改善

これまで学年部主体で実施してきた土曜講座は一定の効果を上げてきました。しかし、担当する

教員の人数に制約があり、生徒の進路希望に応じたレベル別の講座を開設することが難しい面があ

りました。そこで、学年の枠を越え指導することとし、以下のようなレベル別の講座を開設します。

特に後期課程における土曜講座を重点的に行います。

ハイレベル講座（難関校受験向け）

スタンダード講座（中堅国立大学受験向け）

３ 行事の見直し

これまで紹介してきた活動を実施するに当たり、当該学年の生徒の負担や教育効果を考慮し、以

下のように行事の精選や実施学年の変更をしました。

２年：福祉体験学習の実施（これまで３年次に配置）、自然体験学習の廃止

３年：あすなろ探究及び修了テストの実施

○ ゴールデンウィーク中の過ごし方について

明日からゴールデンウィークとなります。連休中は病気や事故に十分気を付けて有意義な生活を心掛けてください。

連休が明けると、17 日に開催される体育祭モードになりますので、体調管理もお願いします。

○ 諸経費の納入について

口座からの諸経費の引き落としは毎月末を予定していますが、４月分は金融機関の都合で、１年生を除き５月２日に

引き落としとなりますのでご了承ください。




